

COURSE CONTRE LA FAIM



Le mardi 29 avril a eu lieu la course contre la faim. L'objectif était de récolter des dons pour lutter contre la faim à Madagascar. Cet événement était organisé par le Conseil de Vie Lycéenne (CVL).



MADAGASCAR

La situation actuelle à Madagascar est assez inédite :

le pays traverse une famine climatique.

A cause du réchauffement climatique, Madagascar subit de grandes vagues

de sécheresse qui durent depuis plusieurs années. Ainsi, les récoltes sont moins bonnes et insuffisantes pour nourrir toute la population. Cette crise alimentaire touche plus d'un million de personnes, dont 30 000 en situation de famine.



Ainsi, l'objectif de cette mobilisation était d'agir à notre échelle pour aider la population malgache. Le principe de la course était simple : un tour équivalait à une somme d'argent définie par un "parrain" : plus vous courriez plus le don de vos parrains était important.